

undefined - lundi 6 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La journée “Faire autrement” a attiré une centaine de personnes



Le stand du Syclum a permis de se renseigner sur le compostage.

Ce samedi 4 mai, le Manoir aux livres et l'Épicerie participative ont organisé une journée “Faire autrement”. Les ateliers se sont déroulés sur le domaine des deux associations. Les passionnés sont venus tout au long de la journée discuter de pratiques différentes, expliquées par des spécialistes, avec démonstrations à l'appui, comme les cultures agricoles en hydroponie, four solaire, dentelle au fuseau, fabrication de maisons de lutins... Il y a également eu un atelier de réparation d'appareils, avec le Repair café de Montalieu-Vercieu. Le Syclum avait son propre stand, a pu expliquer les principes de compostage et proposer des composteurs. Un cours de yoga pour enfants a été donné en fin d'après-midi par la bibliothécaire. Enfin, le Comptoir creypieulan a inauguré au premier étage de son bâtiment une friperie avec dépose et emport gratuits. Ce service continuera à fonctionner aux horaires d'ouverture de l'épicerie.